

## **Klassenfahrt der Klasse 11a nach Dresden**

Im April 2014 waren wir zusammen mit Frau Neumann und Herrn Brückner zur Klassenfahrt in Dresden. Dort erlebten wir interessante und abwechslungsreiche Tage.

Auf dem Programm standen u. a. der Besuch der Ausstellung Körperwelten, eine Führung in der gläsernen Manufaktur von Volkswagen sowie eine Stadtführung durch Dresdens Altstadt.

Einen Tag verbrachten wir im Nationalpark Sächsische Schweiz. Dort besuchten wir die Festung Königstein, das Nationalparkzentrum in Bad Schandau sowie die Bastei.

Beim Bowling konnten wir unser sportliches Talent unter Beweis stellen. Für die individuelle Erkundung der Stadt stand trotz des umfangreichen Programms genügend Zeit zur Verfügung.

Es war eine lehr- und erlebnisreiche Klassenfahrt.

